



VERHALTENSREGELN IN DER MENSA

Vor dem Essen:

Wir betreten die Mensa ruhig und mit sauberen Händen.

Wir hängen die Jacke an unseren Stuhl und belegen damit keine freien Sitzplätze.

Unsere Schultaschen stellen wir in das dafür vorgesehene Regal, um eine Stolpergefahr zu vermeiden.

An der Theke:

Wir stellen uns am Ende der Warteschlange an.

Das Geld halten wir möglichst passend bereit, um unnötige Wartezeiten zu vermeiden.

Anweisungen des Personals befolgen wir.

Wir sind freundlich gegenüber dem Personal des Caterers und den Müttern der Lunchbox.

Beim Essen:

SchülerInnen, die ein Menü vom Caterer erworben haben, haben Vorrecht auf einen Sitzplatz gegenüber Mitschüler/innen, die (nur) einen Snack aus der Hand essen wollen.

Wir gehen mit Geschirr und Besteck sorgfältig um.

Wir halten die Tischregeln ein.

Wir unterhalten uns in Tischlautstärke.

Wir heben Essen auf, das heruntergefallen ist.

Wir halten die Cafeteria sauber.

Nach dem Essen:

Wir schieben die Stühle an den Tisch und stellen ausgeliehene Stühle wieder zurück.

Wir verlassen unseren Platz ordentlich.

Wir stellen das Tablett in den Tablettwagen.

Wir halten die Toiletten sauber.

Handyregelung:

Wir dürfen Handys in einem angemessenen Rahmen zu Kommunikations- oder Informationszwecken nutzen.

Fotografieren und Filmen in der Cafeteria ist wegen der Verletzung der Persönlichkeitsrechte nicht erlaubt.